

## PLATAFORMA 13 DE MARZO ARAGÓN POR LA RACIONALIDAD ENERGÉTICA

plataforma13marzo@gmail.com Tfno.: 629 139 680

Zaragoza 28 de julio de 2024

## La Plataforma 13M une su voz a la de colectivos que condenan la autorización por parte del gobierno del estado del Cluster Maestrazgo.

El espaldarazo del Consejo de Ministros a las infraestrucuturas de producción y transporte de energía eléctrica que constituyen el denominado Clúster Maestrazgo, demuestra el nivel de connivencia del gobierno de la nación con los intereses financiaros y especulativos que han hecho de las Energías Renovables(EERR) un nuevo nicho de negocio siempre expectante de dinero público.

El gobierno de la nación con la complicidad historica de todos los gabinetes que hasta ahora han sido del gobierno de la Comunidad Autónoma Aragonesa, han decidido que el destino de esta privilegiada zona de nuestra geografía sea el de una colonia energética al servicio del oligopolio eléctrico y de los territorios más ricos de España y Europa. La politica energética dictada desde Madrid o Zaragoza convierte a Aragón en una gran factoría eléctrica en la que su población y su naturaleza son relegadas ante el interes económico de los grupos de inversión que dejan a su paso un país sin futuro que se pretende hacer pasar como el triunfo de una modernidad que solo existe en la publicidad que suplanta el debate científico y social.

Durante mucho tiempo, plataformas ciudadanas en las que participan los colectivos ecologistas que han optado por la racionalidad energética y otras entidades ciudadanas, han denunciado el despropósito vital y social del Clúster Maestrazgo. En ese menester solo han podido levantar acta de como los representantes públicos miran por encima de esta realidad hacia el horizonte de sus propios intereses que entran y salen a través de unas puertas giratorias que, pese a su agitación, no consiguien ventilar sospechas de corrupción.

Más de mil hectáreas de paisaje natural van a ser arrasadas para la instalación de 125 aerogeneradores de 200 metros de altura, de los cuales 84 se sitúan sobre Red Natura 2000 y 91 de ellos dentro de una Zona de Sensibilidad Ambiental Máxima. Diez kilómetros de una Zona de Especial Protección de las Aves (ZEPA) son atravesados por una de las líneas de alta tensión que deberán recorrer 173 kilometros junto a otros 327 de pistas cuyo trazado destrozará bosques y espacios naturales con una rica biodiversidad. Un impacto inadmisible en un privilegiado paisaje europeo tal como ha resumido algún representante político de los que ahora critican esta actuación del gobierno del PSOE, aunque tiempo atrás hayan eludido la adecuada ordenación territorial que desde este colectivo se han venido reclamando.

Olvida Teresa Ribera, olvida su gobierno y su partido, la extrema fragilidad de esta zona aragonesa. Ni se ha tenido en cuenta que las afecciones causadas al suelo tardarán siglos en recuperarse ni que el uso del agua para todo esta construcción pueda garantizarse sin afectar a otros usos como el de la ganadería o el de la misma población humana.

El valor medioambiental del Maestrazgo, reconocido por la UNESCO, es parejo a otros espacios protegidos de Aragón, incluido el Parque Nacional de Ordesa y Monteperdido u otros parques naturales del Pirineo, contra quien nadie se le ocurriría atentar tal como se está haciendo en Teruel.

La Plataforma 13M continuará, por todos los medios legales y sociales a su alcance, en su decisión de avanzar hacia un modelo de implantación de las energías renovables acorde a las necesidades de Aragón y de los aragoneses y anima a la ciudadanía a mostrar su apoyo en esta lucha que es la de la racionalidad contra la especulación, la de la lógica del ser humano contra la tiranía de los mercados.

**GRACIAS** 

**CONTACTOS:** 

Javier Oquendo: 608 16 91 12 Jesús Sampériz: 636 51 08 87